



令和4年度 夏休み前号

和田中だより

多摩市立和田中学校 HP アドレス <http://schit.net/tama/jhwada/>



充実した夏休みに

校長 伊藤 映二

今年関東地方が早々に梅雨入りし、あっという間に梅雨が明けてしまいました。梅雨明け直後は気温が真夏並みに上がったかと思うと、先週・今週は曇りがちの天気が続いています。気温の変化が激しい中で、熱中症の心配もありましたが、本日、大きな事件・事故もなく1学期の終業式を迎えることができました。そして明日からは、42日間の長い夏休みに入ります。

この夏休み、1・2年生は「時間を忘れて読書に没頭する」「自然の中でゆっくり過ごす」等、普段はできない体験をしてみてください。昨年はコロナウイルス感性症により、外出が制限されました。今年の夏も決して楽観できる状況ではありませんが、正しく恐れ、感染症対策を十分に行った上で、体験の機会を見つけてください。3年生については「ゆっくり過ごす」ことは、今年に限ってはお預けです。しかし、「勉強漬けの夏休み」も、人生の中で何度もできる経験ではありません。後で思い返すと、決して悪いものではありませんよ。前向きにとらえ、頑張ってください。日中は気温が大幅に上がります。クーラーが効きすぎる部屋で長い時間過ごすのは、体調を崩すもとにもなります。早寝早起きをし、朝食をしっかり食べて1日の活動を始めてください。目標を早く定め、スモールステップで着実に日々の取り組みを積み重ねることが力をつけるポイントです。

ここで、保護者の皆様に「子育て四訓」を紹介します。

- 〈子育て四訓〉
- 1 乳児はしっかり肌を離すな
 - 2 幼児は肌を離せ、手を離すな
 - 3 少年は手を離せ、目を離すな
 - 4 青年は目を離せ、心を離すな

中学生の時期はさしずめ3～4へ移行する時期でしょうか。しかし、夏休みには交通事故や海や河川での水難事故等、子どもが命を落とす痛ましい事件・事故が毎年起きています。また、自由な時間が多い分、生活の乱れも懸念されます。保護者の皆様には、3の「手を離しながらも目を離さない」ことをお願いします。全員の生徒が、元気な姿で2学期の始業式を迎えられることを願っています。では、良い夏休みを！

— 保護者の皆様へ —

夏休み期間中に、校舎の大規模改修が集中して行われます

本年度は、校舎の大規模改修工事2年目にあたります。夏季休業期間中に工事が集中して行われ、校舎への出入りが制限されます。職員室は臨時に第2理科室に移動します。登下校や部活動時の生徒の安全には十分に気をつけてまいります。

8月12日(金)から19日(金)は学校閉庁日です

上記期間は学校閉庁日となり、日直も含めて教職員の勤務はありません。この期間に、生徒の生命にかかわる等、緊急な場合は…

多摩市教育委員会 042 (338) 6913 にご連絡ください。

6/24(金) 昼プロ



昼休みの英語講座。オンラインでつないだ講師の方に英会話上達のコツを教えてくださいました。

6/25(土) 道徳授業地区公開講座



各学年「命の尊さ」を主題に道徳授業を公開しました。授業後の意見交換会では活発な意見交換ができました。参観いただいた皆様、意見交換会に参加していただいた皆様ありがとうございました。

7/5(火) 生徒会「ど根性ひまわりプロジェクト」



生徒会が中心となり、東日本大震災を忘れないために、またのちの自然災害への警鐘として未来の子供たちに伝えていきたいという願いを込めて宮城県石巻市で始まった「ど根性ひまわり」の種の配布の活動に取り組んでいます。また、阪神淡路大震災由来の「はるかひまわり絆プロジェクト」にも賛同し、生徒会とボランティア生徒で花壇に「ど根性ひまわり」と「はるかひまわり」の種をまきました。

6/24(金)

第50回多摩特研球技大会(5組)



富士森体育館でバスケットボールとディスクサッカーの試合に参加しました。充実した試合内容で、参加した3チームが1位、2位、4位と大活躍の5組でした。

6/28(火)~29(水) 宿泊学習(5組)



八ヶ岳少年自然の家に1泊しての宿泊学習では、天気にも恵まれ、黒耀石の加工体験や間伐作業体験等、充実した学習ができました。



和田中学校

6月後半からの

7/11(月) 大規模改修ボランティア



夏休み中に行われる大規模改修工事に向けて、各部屋の荷物の梱包作業を行いました。80名以上の生徒がボランティアで参加しました。

表彰

○卓球

第75回東京都中学校第7部ブロック
日南地区卓球選手権大会
女子シングルス 第1位 東屋 歩美さん
男子シングルス 第3位 小野 出くん

○バスケットボール

73地区選手権大会 男子の部 第3位

